
月収 57 万円超え！ 

コンサル生もっちゃんさんインタビュー書き起こし 
 

 

エンドウ（以下 E）：今回は、月収 57万円を達成された 

コンサル生の方の、軌跡を教えて頂きたいと思います。 

 

 

コンサル生もっちゃんさん（以下M）：はい、よろしくお願いします。 

 

 

E:まず最後が 57万円という驚異的な数字になってますが、 

『JOY アカデミー』を始めて 1ヶ月目はいかがだったんでしょうか？ 

 

 

M：エンドウさんのノウハウを始めて、1ヶ月目が確か・・・ 

多分 1万円行くか行かないかくらいだったでしょうか。 

 

この 1万円を稼いだ時は、 

「これを積み上げていったら最終的には伸びていくんだな」 

というのがすごくありました。 

 

『JOY アカデミー』ではキーワードの選び方とか、 

タイトルの付け方とか、 

全体がシステマティックな感じで教えてくれている感じだったので、 

凄くそこが新鮮でした。 

 

今まで漠然とやっていたものですから。 

 

 

E:ああ、なるほど。 

 

 

M:だから、その形が見えたという所が凄く大きかったですね。 

 

エンドウさんに「どうやって行けば」というのを 



何回も聞いたと思うんですけど（笑）、 

形が見えた事で「これでやっていけば」と自信になって、 

取り組むことができました。 

 

 

E:そうですか。 

 

2ヶ月目が終わった頃はどんな感じだったんでしょうか？ 

 

 

M:えーっと、2ヶ月目、10月が確か 6万 8千円だったと思います。 

 

これはもうこのやり方で間違いないなという感じですね。 

 

リサーチの方法とか、作業自体のやり方の質が 

やっぱり上がったような感じがするんですよ。 

 

 

E:なるほど。 

 

 

M:だから、同じ時間を費やすのにも、 

1月に始めた時に比べたら天と地ほどの差が出てきたと思います。 

 

※このコンサル生の方は『JOY アカデミー』参加以前にも 

YouTubeをされていましたが、月に 1,000円も稼げなかったそうです。 

 

 

E:続いて 3ヶ月目なんですけど、いかがでしょうか。 

 

 

M:3ヶ月目は、成果が 34万円まで上がりましたね、一気に。 

 

 

E:はい、上がりましたね。（笑） 

 

 

M:（笑） 



こんなに飛躍的に上がるとは思わなかったので、 

ここはびっくりしましたね、さすがに。 

 

 

E:その 34万円を達成された時は、 

どのようにされていたのでしょうか？ 

 

 

M:チャンネル登録者数を一つのチャンネル強さとした時に、 

自分と同じくらいの強さのチャンネルか弱いチャンネルの中で 

伸びている動画があるんですよね。 

 

そのくらいの勢いのある動画ネタには便乗できるんじゃないかなと思って、 

そういうものを何個か集めてピックアップして、 

順番通りに選んで投稿していくという事ですかね。 

 

 

E:なるほど。 

 

 

M:12月に入ったら広告単価が高かったので、 

それにプラスアルファで一気に報酬が積み上がってきたんだと思います。 

 

 

E:34万から 57万までの期間は広告単価も大きかったということですね。 

 

 

M:そうですね、相乗効果もあったと言う感じですかね。 

 

 

E:1～4ヶ月目の中で、どこがポイントだったと思われますか？ 

 

 

M:やっぱりそうですね、最初、1ヶ月目の 

「どういうふうに進めていくのか」と言う所が 

一番大きかったと思います。 

 

漠然とやっているのではなく、意識してやる事で 



57万円を達成できたと思います。 

 

 

E:57万、素晴らしいですよね！ 

 

 

M:1月の時は漠然と動画を投稿数を増やせば 

自然と再生数が上がるかと思ったんですけど、全く上がらなかったので、 

意識して取り組む事との差が出たんだと思います、やっぱり。 

 

 

E:ですよね。動画を上げたら再生数も上がってくるんじゃないかって 

思いますけど、残念ながら稼げないですよね。 

 

 

M:そうですね。本当にそれは実感しましたね。 

 

 

E:というか、57万円も行ってたら 

もう忘れちゃってるんじゃないですか、そんなこと（笑） 

 

 

M:いえいえ（笑） 


